











ドローン

桜原小学校区 コミュニティ広報誌

# 元気うみ 創造 プロジェクト

桜原小学校開校40周年記念企画 11月30日(水)

令和4年度宇美町協働事業「元気うみ創造プロジェクト」の実施にあたって、コロナ禍の中、「地域の絆」の ありがたさを痛感させられた3年間でありました。本校は令和4年度をもって開校40周年を迎えました。

今まで、そして、これから本校を巣立ち、ふるさとを支え発展させていく子どもたち。一枚の写真をとおして <mark>その深い絆が未来に向かってつながり、広がっていくことを祈念し、今後も『地域とともに歩む学校』</mark>を 目指して職員一丸となって尽力してまいります。 令和5年1月吉日 宇美町立桜原小学校 校長 尾上 孝明



打合せ会議(9.15)







リハーサルで集合した児童(11.25)



グラウンドに40周年の人文字(11.30)



先生の指示でグラウンドに人文字開始(11.30)

# 三原自治会 公民館花壇の花植え作業 11月5日(土)





桜原小校区コミュニティ協議会 環境部から各自治会に配られた 花を、子ども会とイキイキサロンの 方たちが一緒に公民館の花壇に 植えました。みんな大満足です。



### 桜原小学校区グラウンドゴルフ大会 11月6日(日)









秋晴れに恵まれ、桜原小学校区グラウンドゴルフ大会が開催されました。各自治会のAとB2チームが2ゲームずつを行い打数が少ないチームが優勝です。選手がホールインワンすると競技場内に放送され、応援者から大きな拍手が沸き上がりました。ホールインワンは、数多く出ました。

























令和 4年度桜原小学校区グラウンドゴルフ大会 A・Bチーム合計点

順	位	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
自治	会名	三原	桜原	林崎	福博中央	大名坂	早見	黒穂	浦田	神山手	柳原
合計	†点	424	425	4 <mark>26</mark>	435	441	453	456	457	494	528

# 令和 4年度 第1回 宇美町小学校区コミュニティ対抗グラウンドゴルフ大会 12月4日(日)







安川町長の来賓挨拶

宇美町の小学校区対抗によるグラウンドゴルフ大会が、 林崎運動公園で開催されました。11月6日に開催された 桜原小学校区のチーム上位4チームが出場。

総勢100名の選手が日頃の練習成果を発揮し、桜原コミュニティチームは4位と健闘しました。



桜原小学校区の出場選手集合写真 第1回 宇美町小学校区コミュニティ対抗 グラウンドゴルフ大会 成績結果

順位	1	2	3	4	5
校区名	宇美東	井野	原田	桜原	宇美
合計点	835	850	853	854	887

### 宇美川の清掃 11月23日(水)

年に1、2回早見の有志で町立図書館前から山渋橋付近まで宇美川の掃除をしています。 空き缶やペットボトル、ビニールごみが多く捨てられています。

今回は、前日の雨で川が増水していたため、駐車 場やガードレール付近の作業となりました。











販売開始前の行列

児童達が販売

販売した児童と先生(午後の部)

手作りのレジ

令和4年もコロナ感染拡大防止のため学校での餅つきはできませんでしたが、5年生がクラス別に午前の部、 午後の部の2回に分かれ、地域の方々にもち米を販売し、なんと完売することができました。田植えから販売まで

一生忘れられない体験ができたのではないでしょうか。

### 宇美町スポーツフェスタ 11月27日(日)









開会式

風船バレーボール

スカットボール

シャフルボード

『スポーツならどんな障害も乗り越えられる・共生社会の実現に向けて』をテーマに、宇美町スポーツ協会主催、第1回宇美町スポーツフェスタが宇美南中学校体育館で開催され、皆さん手軽にできるスポーツを体験されました。使用した用具は、住民福祉センターで借りられるので、ぜひとも皆さんも体験してみてください。

## AIオンデマンドバス「のる一と宇美」説明会 12月9日(金)



コミュニティや自治会関係者へ説明会

2月1日より AI (=人口知能)オンデマンドバス「のる一と 宇美」の運行が開始されました。

今までの宇美町福祉巡回バス「ハピネス号」の代わりとなる バスとタクシーの中間となる存在です。

時刻表や決まったルートはなく、予約の状況に応じ AI が 運行ルートを変えて走行する乗合バスです。

詳しくは、広報うみ12月号と一緒に配布されている「リーフ レット」をご参照ください。





### 早見観音様の大しめ縄作り 12月3日(土)



数本の藁(わら)を束ねて 百程の藁束を作る



株元の藁束を吊して三つ分け



藁束の編込み

稲刈りした後の藁を三つ編みするようにねじりながら藁をつぎ足し伸ばします。

最後に〆の子を取付けて出来上がり。大しめ縄の作り方などの伝統や技術が、

経験豊富な先輩達から後輩達に継承され大事に守られています。



竹にしめ縄付け

「**〆の子(しめのこ)」** 注連縄(しめなわ)に ついている藁の房の こと。



〆の子作り



鳥居に大しめ縄を飾り付け

## 早見疫神様に拝礼 12月18日(日)

12月3日に早見観音様組合の皆で作った、 大しめ縄を付けた鳥居の前で毎年恒例の 厄払いの儀が行われました。

今年は雪が降りしきる中での式典でしたが、 翌年の厄を払うべく、皆さん神妙な面持ちで 拝礼されていました。





### 「大根しめ縄」

しめ縄には色々な種類がありますが、野菜の大根に似た形から「大根しめ縄」といわれるしめ縄もその一つです。右側が太く、左側が細くなる向きで作られます。

# 柚子の木福祉会グループホーム 大楠早見のクリスマス会 12月15日(木)



集合写真



歌にあわせてみんなで手拍子



歌いながらけん玉

早見公民館で、柚子の木福祉会グループホーム 大楠早見のクリスマス会が開かれ、皆で歌ったり特技を披露したり、クリスマスプレゼント交換会も行われました。少し早めのクリスマスでしたが、皆さん仕事が終わった後、午後6時から綺麗に飾り付けられた部屋で、美味しい食事をいただきながら楽しい時間を過ごされました。

### 林崎自治会の餅つき大会 12月18日(日)













子ども達は、大人に教えてもらいながら上手に調子を合わせて餅をつき、たくさんの丸いお餅に仕上げました。

### 浦田自治会の餅つき大会 12月18日(日)











5年生と6年生が作ったもち米30Kgを購入し、皆でついて丸めて、あんこを入れて美味しく頂きました。その後、子ども達には、お餅と一緒にクリスマスプレゼントが送られました。また、参加された皆さんにお餅を持って帰ってもらいました。

# 三原自治会と神山手自治会のイルミネーション





← 三原 自治会設置

神山手 → 自治会設置

三原公民館前の県道60号線沿いと神山手入口から神岳原第2公園の上にかけての道沿いにイルミネーションが設置されました。いずれも1月中旬まで、キレイな光の通りを楽しむことができました。



### 桜原自治会 クリスマスイルミネーションと餅つき 12月18日(日)











公民館に飾られたイルミネーションがきれい

自治会長(左)も頑張ってます

若手さくら組の面々



息を合せてお餅付き



紅色のお餅付き



お姉さん達が餅を丸める



たくさん出来上がり

### 桜原自治会年末恒例餅つきで親睦を深める

#### (田中自治会長)

小雪の舞う寒気の中、12月18日(日)午前6時から公民館広場で、自治会関係・婦人部・若手さくら組・桜寿会・子供会・その他有志を合わせて約70人で恒例の餅つきを行いました。前日から準備したもち米50キロをセイロで蒸し、若手さくら組を中心に、参加した大人たちと子どもたちが代わる代わる石臼でつきました。つき上がったお餅は女性たちがせっせと丸め、丸餅をつくりました。コロナ禍で、集まる機会が少ない中、老若男女が一堂に会し、餅つきという「一つの流れ作業」を皆で協力して行うことで更に親睦を深めることができました。

## 桜原自治会「ペタンクス」 12月16日(金)



優勝



二位



三 位



椅子に座ってプレイ

桜原公民館で、「ふれあいサロン」による軽スポーツの「ペタンクス大会」を開催しました。今回は、自治会員の36名が参加し、一発逆転を狙い球を投げたり転がすたびに周囲から歓声や拍手がおこり、終始笑い声が絶えない楽しいひと時を過ごせました。皆さん、日頃のストレス発散になったのではないでしょうか。

## 安全安心部 活動部員募集

安全安心部は、犯罪予防活動として、

青パト巡回(校区内パトロール及びスーパー5店舗)や桜原小学校挨拶 運動・小中運動会パトロール・各自治会夏祭りパトロール・校区グラウンド ゴルフ大会(駐車場整理)等の活動を行っています。

一緒に活動していただける方を大募集しております。

連絡先: 内村 眞治 (090-7474-2900) ※ 連絡は、ショートメールでお願いいたします。



スーパー店舗のパトロール中